

# **SEAPA representa a todas las enfermeras comunitarias de Atención Primaria en el acto de entrega de las Medallas de Asturias 2017.**

El día 7 de Septiembre de 2017 en el Auditorio Felipe de Oviedo la Red de Centros de Salud y los profesionales de Atención Primaria recibieron un homenaje en forma de Medalla de Plata del Principado, uno de los mayores galardones de la Comunidad. Seis personas, representando a los distintos profesionales de la Red de Salud de Atención Primaria, recibieron el premio compartiéndolo con todos sus compañeros, con un gesto de unidad escenificado con las manos entrelazadas, símbolo del trabajo conjunto multidisciplinar que realizan cada día. La presidenta de SEAPA, Marta Villamil, como representante de enfermería tuvo el honor de participar en la entrega destacando la excelencia de la labor que realizamos como miembros fundamentales de la Sanidad Pública, en cada pueblo y rincón de Asturias, al lado de las personas.